

## **Los alumnos de la UPNA, contra el cierre de la biblioteca los fines de semana**

El reciente anuncio del cierre de la Biblioteca de la UPNA los fines de semana se ha recibido en la comunidad estudiantil como un "nuevo mazazo para la educación". Por ello, los universitarios del centro han puesto en marcha una serie de movilizaciones en contra de esta medida: una recogida de firmas en internet y el traslado de las clases a la biblioteca durante dos días.

"Nos dejan prácticamente sin alternativas para estudiar los fines de semana por recortes presupuestarios provocados por la crisis. Entendemos que la biblioteca sólo genera gastos y no ingresos, pero es un servicio necesario y, además, no pedimos que se abra durante todo el día, nos conformamos con unas horas", indica la secretaria del Consejo de Estudiantes, Lara Caldas.

Por su parte, la Universidad justifica que la decisión se ha tomado por un "ajuste presupuestario que reduce el contrato con la empresa externa que gestionaba hasta ahora el servicio durante el fin de semana".

Como solución, la UPNA facilitará aulas de estudio durante las mañanas de los sábados y abrirá la biblioteca los fines de semana en periodo de exámenes, propuestas que no convencen a los alumnos. "Creemos que no abrirán, que se trata de un engaño para que paremos las quejas y las movilizaciones. Si ya no existen gestores, ¿quién va a abrir?", cuestiona la secretaria del Consejo de Estudiantes. A lo que la UPNA responde que lo hará "la misma empresa" porque "sólo se ha reducido el servicio, no se ha rescindido el contrato".

### **CLASES EN LA BIBLIOTECA y 1.000 FIRMAS**

A modo de protesta, los representantes de los alumnos han propuesto a los profesores trasladar las clases a la Biblioteca durante los días 18 y 24 de octubre. "Todavía estamos negociando, pero muchos ya nos han mostrado su apoyo, así que esperamos que la iniciativa salga adelante", anuncia Lara Caldas.

Además, a través de la plataforma online Change.org, han puesto en marcha una recogida de firmas que ya supera los 860 apoyos.

"Por un lado, nos han incrementado el préstamo de libros y cantidad, pero por otro, nos quitan horas de estudio. Ahí viene el principal problema, ¿de qué me sirve tener más días un libro si no tengo un sitio donde estudiar?", reza la petición de firmas.

La estudiante Laura Torrano es una de las casi mil personas que han apoyado la petición: "Se está implementando el Plan Bolonia que exige un estudio y trabajo diarios, pero se elimina el que es el único lugar de estudio para muchos con la idea de abrirlo sólo en época de exámenes", argumenta al tiempo que pide al Rectorado "coherencia".

También Beatriz Barbarin se manifiesta en contra: "El fin de semana también se estudia, y los domingos es el único servicio disponible para ello. Si ahora lo quitan, perjudicará a muchísimos alumnos", comenta.

Para la joven Nerea Ibarrola es "imprescindible" tener un lugar donde estudiar los fines de semana para alcanzar el "6,5 de media que permite seguir estudiando una carrera".

### **ALTERNATIVAS PARA ESTUDIAR LOS FINES DE SEMANA**

Tras el cierre de la Biblioteca de la UPNA los fines de semana, los estudiantes navarros se quedan únicamente con dos alternativas para estudiar: la Biblioteca de Navarra y la de la plaza San Francisco, aunque ambas están disponibles sólo los sábados por la mañana, de 8.30 a 13.30 horas y de 10.00 a 14.00 horas, respectivamente.